



SESIÓN DE LA COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN

(Se reanuda la sesión a las doce horas)

EL SR. PRESIDENTE (Van den Eynde Ceruti): Se abre de nuevo la sesión.

Por favor, Sr. Secretario dé lectura al punto del Orden del Día.

2.- Comparecencia de D. Juan José Fernández Gómez, exconsejero de Economía del Gobierno de Cantabria, para dar testimonio sobre los contactos, formales e informales, trámites y acuerdos adoptados por el gobierno y sus entidades dependientes, en relación con la instalación de la fábrica de fibroyeso en Orejo (GFB); así como aquellas cuestiones que guarden relación directa con el objeto de la Comisión.

EL SR. BEDIA COLLANTES: Punto 2. Comparecencia de D. Juan José Fernández Gómez, exconsejero de Economía del Gobierno de Cantabria, para dar testimonio sobre los contactos formales e informales, trámites y acuerdos adoptados por el Gobierno y sus entidades dependientes, en relación con la instalación de la fábrica de fibroyeso en Orejo, GFB, así como aquellas cuestiones que guarden relación directa con el objeto de esta Comisión.

LA SRA. CORTABITARTE TAZÓN: Si me permite Presidente, la palabra.

EL SR. PRESIDENTE (Van den Eynde Ceruti): Sí, tiene la palabra.

LA SRA. CORTABITARTE TAZÓN: Muchas gracias.

Bueno, como ya ha ocurrido en el día de ayer con la comparecencia del Interventor General, lo primero que debemos de dar las gracias al compareciente y la bienvenida a esta Comisión y al mismo tiempo pues pedirle disculpas en nombre de esta Comisión, porque los que han solicitado su comparecencia ha sido el Grupo Regionalista y el Grupo Socialista, como usted sabe, y han abandonado la Comisión y renuncian a hacerle preguntas.

Nosotros no tenemos preguntas que hacerle, por lo tanto, ya avisamos a la Presidencia que no vamos a hacer uso de la palabra.

Muchas gracias, Sr. Fernández y le agradecemos de verdad su asistencia.

EL SR. PRESIDENTE (Van den Eynde Ceruti): Gracias, Sra. Portavoz.

Bueno, bien, pues no asistiendo los Grupos Parlamentarios Socialista y Regionalista y habiendo renunciado el Grupo Parlamentario Popular al uso de sus derechos, simplemente levantamos la sesión agradeciendo, eso sí, a D. Juan José Fernández su asistencia y pidiéndole disculpas por las molestias que le hemos podido ocasionar.

EL SR. FERNÁNDEZ GÓMEZ: ¿Tengo la palabra o no?

EL SR. PRESIDENTE (Van den Eynde Ceruti): Sí, sí, por favor.

EL SR. FERNÁNDEZ GÓMEZ: Bueno yo muy brevemente. Simplemente entender que yo no tengo que recibir ninguna disculpa de los presentes en esta sala, porque realmente no tienen ninguna culpa de lo que ha pasado.

Me sorprende que efectivamente el Grupo Parlamentario me haya convocado y resulte que después no estén. Es una muestra de..., yo ya no digo de su talante político, sino de su talante personal, que por lo menos podían haberme avisado de que ahora ya no querían escucharme.

Así todo, bueno, les agradezco con cariño que me hayan permitido volver a esta casa, que fue la mía durante una serie de años y así he aprovechado y he podido saludar a amigos que creo que me queda todavía alguno. Así que bueno, siento mucho no poder actuar como ciudadano en esta Comisión.

Pero bueno sí quiero dejar constancia de que bueno es una muestra del talante que nos ofrecen estos señores desde hace mucho tiempo.

Muchas gracias.

EL SR. PRESIDENTE (Van den Eynde Ceruti): Muchas gracias.



Se levanta la sesión.

(Finaliza la sesión a las doce horas y cinco minutos)